

Presseinformation

Die neuen Weber® Elektrogrills – die perfekte Alternative zur Gas oder Kohle in der Stadt

Wels, 1. Juni 2011 – Sommerzeit ist Grillzeit! Liebhaber gegrillter Köstlichkeiten freuen sich jedes Jahr auf die Eröffnung der Barbecue-Saison. Was aber tun, wenn man keinen eigenen Garten zur Verfügung hat? Der amerikanische Premium-Grillhersteller und Marktführer in Österreich Weber Stephen bietet mit den neuen Elektrogrills die perfekte Lösung auch für den urbanen Raum.

Möchte man seinen Holzkohlengrill in der Stadt aufstellen, so hat man häufig mit Restriktionen zu kämpfen. Denn aufgrund der Rauchentwicklung und Brandgefahr sind Grillbrennstoffe wie Gas oder Holzkohle auf Balkonen und Terrassen vielerorts nicht gestattet. Auch öffentliche Grünflächen und Parks sind oft für Kohle- und Gasgriller tabu. Mit der erweiterten Elektrogrill-Linie Q^{TM} 140 und Q^{TM} 240 von Weber[®] können Grill-Fans ihrer liebsten Freizeitbeschäftigung nun aber auch ungehindert in der Stadt nachgehen.

Der Weber[®] Q[™] 140

Diese stylischen Elektrogriller überzeugen durch ihre kompakte Bauweise, modernste Technik und ein unverwechselbares Design. Deckel und Gehäuse sind aus stabilem Aluguss.



Dies ermöglicht eine leichte Reinigung macht und die Geräte extrem langlebig. Dank eines glasfaserverstärkten Nylonrahmens sind die Grills zusätzlich in hohem Maße hitze- und wetterbeständig.

Der überarbeitete Q^{TM} 140 ist mit einer 2.200 Watt Heizspirale und einem porzellanemaillierten Gussgrillrost ausgestattet. Dieser ist nicht nur ein sehr guter Wärmeleiter, sondern zaubert auch rasch ein schönes Grillmuster auf das Fleisch.

Nach einer nur 10-minütigen Aufheizphase ermöglicht der Weber Q^{TM} 140 pures Grillvergnügen auf jedem Balkon. Er ist in den Farben Dunkelgrau, Rot und Schwarz erhältlich; den Weber[®] Q^{TM} 140 Stand gibt es in Dunkelgrau.

Der Weber[®] Q™ 240

Mit einer 53 Prozent größeren Grillfläche (im Vergleich zum Weber $^{\mathbb{R}}$ QTM 140) sorgt der Weber $^{\mathbb{R}}$ QTM 240 für noch mehr Grillspaß auf Balkon oder Terrasse. Ein höherer Deckel ermöglicht die Zubereitung von größerem Grillgut und erweitert so die kulinarische Vielfalt



auf dem Elektrogrill. Ein ganzer Braten oder als Dessert auch mal ein Kuchen frisch vom Grill? Mit dem neuen Elektrogrill Weber $^{\mathbb{R}}$ Q $^{\text{TM}}$ 240 gelingen diese Köstlichkeiten im Handumdrehen.



Ein im Deckel integrierter, innovativer Hitzereflektor aus Aluminium sorgt für eine optimale Wärmeabstrahlung auf die Grillspezialitäten. Stolze 2.200 Watt bringen ganze Leistung und erzielen Grillergebnisse, die den Geschmacksvergleich mit Holzkohle- oder Gasgrills nicht scheuen müssen. Der typische Grillgeschmack entsteht durch die Hitze an den tiefbraunen Kontaktstellen des gusseisernen Rostes am Fleisch. Dort findet die sogenannte Maillard-Reaktion statt, bei der die Aminosäuren (Eiweiß) und Kohlenhydratmoleküle (Zucker) in Aromen umgewandelt werden.

Die typische Rauchentwicklung wie beim Holzkohlegrill bleibt dabei aber aus – ein wesentlicher Vorteil für das Grillen im urbanen Raum. Der neue Elektrogrill ist als Weber $^{\mathbb{R}}$ Q $^{\mathsf{TM}}$ 240 und als kompakte Grillstation Weber $^{\mathbb{R}}$ Q $^{\mathsf{TM}}$ 240 Stand mit zwei Arbeitstischen und Unterkonstruktion in der Farbe Dunkelgrau erhältlich.

Grillen am Balkon – was ist erlaubt?

Das Bundesgesetzt ist hier relativ unpräzise: Grundsätzlich ist das Grillen am Balkon erlaubt, wenn die Geruchsbelästigung für die Nachbarn ein ortsübliches Maß nicht überschreitet. Es gibt aber auch verwaltungsrechtliche Einschränkungen, welche in den jeweiligen Landesgesetzen geregelt sind. Nach dem Wiener Feuerpolizei- und Luftreinhaltegesetz darf keine unzumutbare Beeinträchtigung infolge von Rauchentwicklung oder gar Gefährdung durch Feuer entstehen. In diesen Fällen ist die MA 36 (als Feuerpolizei) auch berechtigt einzuschreiten. Dies gilt aber nicht für eine vermeintliche Belästigung durch Speisegeruch, womit eine Verwendung von elektrischen Grillgeräten ausgenommen ist.

Auch in Linz ist das Grillen am Balkon eines Mehrfamilienhauses nicht grundsätzlich verboten, sondern seitens der Berufsfeuerwehr ist nur das Grillen mit offenem Feuer – also mit Holzkohle oder Gas – nicht gestattet. Die häufigste Grundlage für Grillverbote oder Grilleinschränkungen ist jedoch sowohl bei Mietwohnungen wie auch im Eigentum die Hausordnung. Generell gilt es Rücksicht auf die Umgebung zu nehmen, die Nachbarn rechzeitig zu informieren – und vielleicht einfach zum nächsten Barbecue mit einzuladen!



Über Weber Stephen

Ein bahnbrechender Einfall von George Stephen hat die Grillwelt revolutioniert: 1952 arbeitete der spätere Gründer der Grill-Marke Weber beim Bojenhersteller Weber Brother Metal Works in Chicago. Stephen fiel die Kugelform aus Metall auf und die Idee, die ihm in den Sinn kam, war ebenso simpel wie genial: Drei Beine an diese Schale montiert, einen Deckel darauf gesetzt, einen Griff daran befestigt und das moderne Holzkohle-Grillzeitalter war eingeläutet. Durch die Kugelform war es nun möglich, den Grill wie einen Umluftherd zu nutzen und schonendere Garmethoden – wie z.B. die indirekte Grillmethode – anzuwenden. Damit begann ein neues Grillzeitalter, das eine bis dahin nicht gekannte kulinarische Vielfalt mit sich brachte.

Seit nunmehr 30 Jahren sind die Griller von Weber Stephen in Österreich erhältlich. Im Jahr 2003 wurde die Weber Stephen Österreich GmbH gegründet. Der Firmensitz befindet sich im oberösterreichischen Wels. Seit 2007 lenkt Christian Hubinger als Geschäftsführer die Geschicke des Unternehmens. Ihm und seinen rund zwanzig Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist es gelungen, den Umsatz in Österreich in den letzten vier Jahren zu verdreifachen.

Weitere Auskünfte:

Frau Simone Ams, Marketingleitung Weber Stephen Österreich GmbH Maria-Theresia-Str. 51, 4600 Wels Tel.: +43 (0)7242 89 01 35 – 33

Email: sams@weberstephen.com

www.weber.com

Pressestelle:

Frau Mag. Ursula Klaus, Senior PR Consultant

EURO RSCG PR

Hasnerstr. 123, 1160 Wien Tel.: +43 (0)1 50 11 80

Email: <u>ursula.klaus@eurorscgpr.at</u>

www.eurorscg.at